

Miguel Diaz-Canel qualifie d'excellentes les relations entre Cuba et le Japon



Tokyo, 1er juin, (RHC/PL).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, a qualifié d'excellentes les relations entre Cuba et le Japon.

Peu après avoir entamé une visite officielle à Tokyo, le premier vice-président cubain a souligné, dans des déclarations à l'agence de presse Prensa Latina, le souhait de notre pays de consolider et de diversifier les échanges commerciaux ainsi que de poursuivre au plus haut niveau le dialogue politique avec le Japon.

Ce mardi, Miguel Diaz-Canel a analysé les relations commerciales et politiques entre nos deux pays avec Keiji Furuya, président de la Ligue parlementaire d'Amitié Japon-Cuba.

Dans ses déclarations à Prensa Latina, le premier vice-président cubain a signalé que le Japon pourrait jouer un rôle de premier ordre dans la dynamique commerciale de Cuba à l'heure actuelle.

Miguel Diaz-Canel s'est également réuni hier à Tokyo avec des représentants des principales entreprises membres de la conférence économique Japon-Cuba. A cette occasion, il a dressé un panorama des efforts que déploie notre pays pour la mise à jour de son modèle économique et social et des résultats du 7e Congrès du Parti Communiste de Cuba qui s'est tenu à La Havane, au mois d'avril.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/95379-miguel-diaz-canel-qualifie-dexcellentes-les-relations-entre-cuba-et-le-japon>



Radio Habana Cuba